

Canciller de Cuba destaca condena mundial al bloqueo de EEUU



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 14 feb (RHC) El ministro cubano de Relaciones Exteriores, Bruno Rodríguez (en la foto) destacó este lunes la condena internacional contra el bloqueo económico, comercial y financiero que durante más de 60 años ha impuesto Estados Unidos a nuestro pueblo.

En un mensaje en su cuenta en Twitter, el diplomático señaló que nadie debe permanecer indiferente ante una política genocida destinada a provocar hambre y desesperación a todo un pueblo; las mentiras NO pueden ocultar la resistencia de un país sometido a un criminal bloqueo.

La Cancillería cubana añadió que el levantamiento del bloqueo sería coherente con el reclamo de la casi totalidad de la comunidad internacional, que ha votado en Naciones Unidas por la eliminación de esa política.

Este año se cumplieron seis décadas de la firma por el presidente estadounidense John F. Kennedy, de la proclama con la que se formalizaba ese conjunto de medidas aplicadas contra Cuba desde el triunfo de la Revolución (1ro de enero de 1959).

La administración de Donald Trump (2017-2021) recrudesció el criminal cerco a pesar de la pandemia de la Covid-19, y su sucesor en el poder, Joseph Biden, lo mantiene intacto. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286140-canciller-de-cuba-destaca-condena-mundial-al-bloqueo-de-eeuu>



Radio Habana Cuba